

# Fechter übertrafen die Erwartungen

**Fechten** | Vier Podestplätze der FUM bei den Kadetten-Meisterschaften.

Die Erwartungen der Fecht-Union-Mödling waren bei den österreichischen Meisterschaften der Kadetten eher gedämpft, gingen doch noch sehr junge Fechter an den Start. Umso positiver waren die Ergebnisse, konnten doch vier Podestplätze errungen werden.

Im Säbel-Einzel konnte sich Philipp Meixner auf Rang drei vorkämpfen. Niklas Plankh, Vinzenz Müller und Raoul Wurmbauer landeten gleich dahinter auf den Rängen fünf bis acht. Im Team gingen dann zwei Mödlinger Mannschaften an den Start. Mödling 1 (Meixner, Plankh, Müller) focht sich auf den 2. Rang, Mödling 2 (Käferböck, Wurmbauer, Lucny) kam auf den 3. Platz.

Im Herrenflorett konnte sich Max Schubert auf das Podest fechten und belohnte sich mit der Bronzemedaille. Weniger glücklich verlief der Bewerb im Damenflorett. Vivien Bögle verpasste mit Rang elf ebenso die Top-Acht wie auch Florentina Rosner und Pia Huber auf den Rängen 13 und 14. Im Team landete man auf dem undankbaren vierten Platz.